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法善寺保育所民営化保護者意見交換会 第３回 

開催日時 平成 26年 9月 4日（木）午後 17時 15分～ 

開催場所 柏原市立法善寺保育所 

案 件 １ 開会 

２ 事務局より民営化の目的等説明 

３ 質疑応答 

４ 閉会  

参加者 
保護者 

保護者４人 

【計 4人出席】   

事務局 

植田部長  （健康福祉部） 

己波理事  （健康福祉部子育て支援課） 

中川課長  （健康福祉部こども政策課） 

石橋課長補佐（健康福祉部こども政策課） 

大野所長  （法善寺保育所） 

意見の内容 

【開 会】  

事務局     挨拶 

事務局     ２回の意見交換会と経過説明 

今後の進め方について（週 2日待機対応） 

民営化の目的・スケジュール等説明 

保護者    ・  法人募集の範囲はどこまでですか。 

事務局    ・ 今いろいろ研究しております。 

議決で決まらないと確定できないのですけれども、他市の状況を見ても

市内だけでというところは少ないです。市内で２０ほどの民間がある大

きな市は、市内で限定し、手が上がらない場合は、府内に広げられたよ

うな所もあります。近隣の市では府に限定して大阪府で実績のあるとこ

ろという事で限定されています。事務局の案としては選考委員会に提示

させていただくだけになりますので、選考委員会の先生方でどう決めら

れるか分からないのですけれども、事務局では大阪府で絞った案がいま

のところ適当かなと思っております。 

保護者    ・ 今公立保育所では障がい児保育を受け入れて下さっていますが、民営化

になると障がい児が入れなくなりますか。 

事務局     ・ それは大丈夫です。 

事務局    ・ 障害児保育に対応することを条件に募集をかけることを考えています。 

事務局    ・ 今の民間保育所でも受け入れてもらってますので、受け入れができない

ところを選ぶことは考えていませんのでご安心ください。 
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保護者    ・ お盆・卒園後から 3 月 31 日を除いた期間を民間でも受け入れしてもら

えるのか。 

事務局     ・ 原則協力日なので、少なくとも法善寺保育所と同じ対応は絶対条件とす

ることを考えています。 

事務局    ・ せっかくの機会なのでお声をいただければと思います。 

保護者      ・ もし条件に合った法人が宗教系だったらその色が出たらどうするのか。 

事務局    ・ 柏原市内でも宗教系の法人がやっておられる民間保育所がありますが、

宗教色はほとんどお出しにはなっておられません。 

保護者      ・  いろいろな表現をしてほしいのに、宗教色の表現になったらかわいそう

かなというのがある。 

事務局    ・ 運営だけでなく、法善寺の保育を引き継いでいただくことが大前提で

す。そこへ民間の良いところを合わせていただいて、より良い施設にし

たいというのが、今回の目的ですから今おっしゃっているような問題が

起こってきたときには、三者協議会で問題点、課題点として話し合いに

出していただき、みんなでいいものにしていければと思っております。 

事務局      ・ 最初から社会福祉法人で宗教色のある法人を除くことはできないです。

宗教法人を除くことはできますが。 

 

 

事務局    ・ 今度、参観後にこのような場を持たせていただくのと、集団の中で 

ご意見はいただきにくいかと思いまして、16 日から火曜と木曜 4 時半

から 6時まで職員室に詰めさせていただきます。また何かご質問いただ

きましたらお答えできるものはお答えし、検討させていただくものは持

ち帰らせていただくかもしれませんが、1カ月はそのような場を設けさ

せていただこうと考えています。 

事務局    ・ 今後順調に法人を決めるにあたりまして、議会で承認していただかなけ

ればなりませんが、望まれる法人がありましたら、そこで一緒に聞かせ

ていただきたいと思います。 

一方的に市がここの法人にしてしまいますというものでは今回はあり

ませんので、皆さんのご意見を反映した法人に担っていただくことが一

番いい事かなと思っております。 

保護者    ・ もし決まらなかったらどうなるんですか。 

希望に当てはまらなかったら。 

事務局    ・ 皆さんのリクエストすべてが条件になるというのではなく、経営状態で

あったり、配置の基準、職員の経験年数いろいろな加点がありますが、

その加点の一つとして考えていただき、わかりやすいような点数配分に

したいと考えています。望まれることすべてをクリアできていないとこ

ろでないとダメという事ではありません。 
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保護者     ・ 法人が決まった場合は、市役所のホームページで発表になるんですか。 

事務局    ・ 公表します。 

保護者      ・ 法善寺保育所の方にも張り紙か何かで知らせてくれるんですか。 

事務局    ・ 勿論考えています。 

事務局    ・ 他市のやっておられるのを参考にすると、法人が決まりましたら、お顔

合わせという事で、このような場でご紹介させていただきお付き合いを

始めていただくことが理想かなと考えています。 

保護者    ・ 今は賛成でも反対でもなく、今の状況で意見を出すのは難しい。 

事務局      ・ 私どもが一番大事にしなければならないことは、子どもさんの環境が変

わることに対して、丁寧な引き継ぎ期間を設け、影響を最小限にするこ

とと考えています。 

こちらが考えることを皆さんに伝え、ご理解いただくことしかできませ

んが、実績のあることではございませんので、後は、市の取組で不安を

解消させていただき、責任を持って民営化させていただきたいと考えて

おります。 

保護者    ・ 引き継ぎ期間は規定より先生が増えると考えていいんですか。 

事務局      ・ イメージですが、4月から民間になった時に担任になっていただく先生

が来られる、移管後は配置基準の数だけ揃えていただいたうえに公立の

職員がフリーの立場で、公立の保育の継承という形で半年か 1年かの引

き継ぎを考えています。 

保護者    ・ 名前は地域の名前が入るんですか。 

事務局    ・ 応募の条件に入れる必要があるのかなと思いますが、今お返事できませ

んが、三者協議会で決めていただくのもありだと思いますし、市によっ

たら今の名前を必ず使うことを条件にあげておられるところもありま

す。 

保護者    ・ 決まってからの説明会は 10月ですか。夜ですか。 

事務局    ・ 相談させていただきながら、させていただいているのですが。 

どの時間帯がいいでしょうか。 

事務局    ・ 議決が得られた後は、法人さんが決まってないので、具体的なことは言

えませんが今後の市の考え方、選定委員会についてはこのような委員さ

んで行きますという程度のご報告になるかと思います。 

事務局（所長） 

    ・ 

運動会はどうだろう。 

事務局    ・ 運動会は、お子様の成長を楽しみに見られている場なので。 

事務局    ・ 一番集まっていただきやすい時間帯をまた考えさせていただきたいと

思います。 

 

保護者    ・ その他ご意見がないようでしたら今日はこれで終わらせていただきま
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す。 

事務局    ・ 火曜と木曜 4時半から 6時ごろまで必ず担当がいますので、ご意見いた

だければと思います。最低でも 1カ月は続けたいと思っております。 

事務局（所長）・ 

    

皆さんの期待を裏切らないように、私たちは保育に力を入れさせていた

だき子どもたちの発達を支えていきたいと思いますので、お力をお貸し

いただけたらと思います。 

ありがとうございました。 

【閉会】 


